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Sportverein Lohhof e.V.      Unterschleißheim, den 08.07.2012 
Protokoll der Vereinsausschusssitzung      
am 27.06.2012 
 

 
Ort:  Unterschleißheim, Rudi-Schreiner-Stüberl 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
 
 
Beginn: 19:05 Uhr 
Ende:  20:05 Uhr 
 
 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
2. 
 
 
 
 
3. 
 
 
 
 
4. 
 
 
 
 
 
5. 
 

 
Begrüßung 
 
Brigitte Weinzierl begrüßt die Anwesenden und stellt die fristgemäße und 
formgerechte Einladung vom 07.0612, sowie die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. 
 
 
Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Genehmigung des Protokolls der VAS vom 28.03.2012 
 
Das Protokoll wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 
26.04.2012 
 
Das Protokoll wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
Gewährung von Darlehen der Hauptkasse an die Abteilungen 
Volleyball und Tennispark Unterschleißheim 

Erledigung 
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5.1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Volleyball für Beschaffung eines VW Busses 
 
Die Abteilung wird sich einen eigenen VW-Bus anschaffen und teilweise 
über einen Kredit von 15.000 EUR finanzieren. Auf einen externen Kredit, 
beispielsweise bei der VW-Bank, wird verzichtet. Stattdessen soll bei dem 
Darlehen aus der Hauptkasse sowohl die Abteilung als auch die Hautkasse 
vom vereinbarten Zinsniveau von 1,5 % profitieren. 
Der VAS beschließt einstimmig das Darlehen mit folgenden Konditionen zu 
genehmigen: 
15.000 EUR, 1,5 % Zinsen pro Jahr, Annuität, Laufzeit 4 Jahre 
 
 
Tennispark Unterschleißheim für Renovierung der Plätze 
 
Die Abteilung benötigt für die dringende Renovierung der abteilungseigenen 
Tennisplätze eine Zwischenfinanzierung über 6.000 EUR. Zudem wurde ein 
Antrag bei der Stadt um Unterstützung gestellt, ein Arbeitsdienst der 
Mitglieder ist vorgesehen. 
Der VAS beschließt einstimmig das Darlehen mit folgenden Konditionen zu 
genehmigen: 
6.000 EUR, 1,5 % Zinsen pro Jahr, Tilgung in 2013/2014/2015 mit jeweils 
2000 EUR 
 
Bei beiden Darlehen ist jederzeit eine Sondertilgung möglich. 
 
 
Jugendolympiade 2012 
 
Vom 19. bis 22.07. 2012 wird die Jugendolympiade des Landkreises 
München stattfinden, die Präsidentin informiert über den aktuellen Stand der 
Vorbereitungen. 
Der Stand der Anmeldungen ist noch unvollständig, so ist bislang bei 
Wettbewerben wie Schwimmen die Teilnehmerzahl unklar oder wie bei 
Tennis mit drei Anmeldungen recht gering. Absagen sind nur in Absprache 
mit dem Landratsamt möglich, daher soll auf jeden Fall vorher noch selbst 
versucht werden, von befreundeten Vereinen aus dem Landkreis 
Anmeldungen zu erhalten. Ein Formular für die Schulbefreiung am 
Donnerstag / Freitag / Samstag ist in Vorbereitung. Alle Ausschreibungen 
stehen in der Geschäftsstelle und in der VAS zum Einsehen bzw. Kopieren 
zur Verfügung. Für (Seh-) Behinderte gibt es zu den verschiedenen 
Sportarten jeweils Umrechnungstabellen für die erzielten Leistungen, um sie 
mit denen der Nichtbehinderten vergleichbar zu machen. 
Am 18.07. findet die Eröffnungsfeier in Oberschleißheim statt, die 
Abschlussfeier am 22.07. ist ebenfalls in Oberschleißheim. Das 
Rahmenprogramm ist noch nicht festgelegt und ist in den Sportstätten 
auszuhängen. Die Treffen außerhalb der Wettkämpfe und die Party am 
20.07. sind in Oberschleißheim vorgesehen, in Unterschleißheim beteiligt 
sich Rolling Wheels am Rahmenprogramm. Fahrer für den Bus des SVL, 
der vor allem am Samstag als Shuttle-Service angeboten wird, sollen sich 
bei Dany Klimke melden. Die Bestellung der Medaillen, Urkunden, T-Shirts, 
Polo-Shirts, Buttons, Aufkleber ist erfolgt und werden durch die Präsidentin 
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7. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

in den Kalenderwochen 27/28 für alle im Landratsamt abgeholt. Die 
Verteilung erfolgt dann über die Geschäftsstelle. Der Zeitpunkt der 
Siegerehrungen ist, sobald absehbar, an Brigitte Weinzierl zu melden. Falls 
zu den Wettkämpfen ein Sanitätsdienst benötigt wird ist dies mit dem Roten 
Kreuz zu klären. 
 
 
Informationen des Präsidiums 
 
Brigitte Weinzierl dankt für die Teilnahme an den vergangenen 
Veranstaltungen, dies waren die UGA (Judo, Tennispark), Festabend 
Stadtbuch, Promikegeln, Volksfestumzug, Fronleichnam, 40Jahre DLRG 
Oberschleißheim sowie 40 Jahre Abteilung Judo. 
Am 23.06. hat Dany Klimke am Vereinsinfotag BLSV Oberbayern 
teilgenommen. 
Erika Hecht berichtet, dass sich der aktuelle verfügbare Kassenstand der 
Hauptkasse auf 100.000 EUR beläuft. 
Die Prüfung durch die abgeführten Sozialabgaben durch die Deutsche 
Rentenversicherung ist mit nur geringfügigen Beanstandungen 
abgeschlossen worden, die Präsidentin dankt Carolin Kock für die geleistete 
Arbeit. 
Die Leuchtreklame für die neue Geschäftsstelle wurde bestellt. 
An die VAS vom 12.12.2006 wird erinnert, kein Link auf Portal Anbieter ist 
erlaubt, nur Links zu eigenen Sponsoren mit Gegenleistung sind möglich. 
Ergänzend wird auf die Pflicht zu vollständigem Impressum / 
Anbietererkennung auch für Seiten in sozialen Netzwerken (Facebook u.ä.) 
hingewiesen. 
Neue Tafeln zum Alkohol- und Rauchverbot im Hans-Bayer-Stadion und 
Sporttreff werden in den nächsten Tagen angebracht. Außerdem wird auf 
eine gleichartige DOSB-Aktion hingewiesen. 
Die Planung zur neuen Turnhalle der FOS / BOS geht weiter. 
Der neuer VW-Bus wurde am 02.05. abgeholt, der alte Bus Ende Mai 
zurückgegeben, so dass zeitweilig drei Busse des SVL im Einsatz waren. 
Reparaturbedürftig ist der Mercedes-Bus und in der VAS wird das weitere 
Vorgehen besprochen: Aktuell ist der Bus 7 Jahre alt, weist einen 
Kilometerstand von 140.000 km auf. Es werden maximale Reparaturkosten 
(inkl. der Klimaanlage) von 6.000 EUR erwartet, die aber auf 3.000 EUR 
reduziert werden können, um den Bus am Laufen zu halten. Gerade bei 
längeren Fahrten, z.B. Trainingslager, hat sich der Mercedes-Bus bewährt, 
eine hohe Laufleistung von insgesamt 300.000 km verbunden mit Kosten 
zum Ersatz von Verschleißteilen ist zu erwarten. Daher beschließt die VAS 
einstimmig die Reparatur des Mercedes-Busses. 
Matthias Kock weist darauf hin, dass die Busse bei Rückgabe im gleichen 
Zustand wie vor der Ausleihe sein sollen, d.h. inkl. Außenwäsche und 
Innenreinigung. Zukünftig soll ein überarbeitetes Hinweisblatt die 
Modalitäten bei der Busausleihe erläutern. 
Stefan Schneiders berichtet über den aktuellen Stand der Kooperation mit 
den Kindergärten. Momentan werden beim Kindergarten Wirbelwind 26 
Kinder betreut, davon sind 18 Mitglied beim SVL (meistens Turnen), beim 
Kinderhort Nordschloss sind 8 der 12 teilnehmenden Kinder bereits im SVL 
aktiv (6 Turnen). 
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Aus gegebenem Anlass bittet die Präsidentin die Mitglieder der VAS bei 
Leserbriefen auf die politische Neutralität des SVL zu achten, um diesen 
nicht in den Wahlkampf zu verwickeln. Politische Leserbriefe sind nur mit 
dem jeweiligen Namen, nicht aber mit der Funktion im SVL, zu versehen. 
 
Auf die folgenden Termine wird hingewiesen: 
13.07.2012…...…Fußballturnier der Bayerischen Gewerbeaufsicht 
27.- 29.07.2012...Lampionfest 
…………….…..…Schöner Ferientag (verschiedene Abteilungen) 
09.09.2012………Totengedenken der Würmbachtaler 
23.09.2012….......Babyempfang der Stadt (Dany Klimke -> Kinderturnen) 
17.11.2012……...Internationales Fest (bis 13.07. an Frau Kalinowski) 
18.11.2012……...Volkstrauertag 
24.09.2012………VAS 
 
 
Sonstiges 
 
- Peter Fuchs bedankt sich beim Präsidium und allen Mitgliedern für die 
Gratulation zum 40-jährigen Abteilungsjubiläum von Judo. Die 
Festveranstaltung am 23.06.12 war mit 100 Teilnehmern gut besucht. 
 
- Herbert Loy erkundigt sich, ob die Steuererklärung 2010 vom Hauptverein 
bereits abgeschlossen wurde, da es Auswirkung auf FB hat. Die Präsidentin 
antwortet dass der Hauptverein bezahlt hat, es aber noch nicht auf die 
Abteilungen heruntergebrochen wurde. 
 
- Karl Horst lädt alle Unterschleißheimer, die ‚einen Tennisschläger 
bedienen können’, zur Tennis-Stadtmeisterschaft von Unterschleißheim ein. 
Diese findet erstmals vom 27. - 29.07.12 statt und wird gemeinsam von den 
Abteilungen Tennis Lohhof und Tennispark Unterschleißheim organisiert. 
 
- Matthias Kock informiert dass Richarda Zorn als neue Managerin der 
Abteilung zum 01.07.12 beginnen wird. Am 14.07.12 wird wieder der KiO-
BeachCup am Sporttreff durchgeführt, inzwischen sind 30 Mannschaften 
gemeldet und es wird ein Erlös von ca. 10.000 EUR zu Gunsten KiO 
erwartet.  
 
- Erika Hecht wurde von der Mittelschule mitgeteilt, dass die Turnhalle an 
der Nelkenstraße in den Sommerferien nicht genutzt werden kann. Tom 
Schneider wird die Betroffenen per E-Mail informieren. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Brigitte Weinzierl bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern des 
Vereinsausschusses und schließt die Sitzung. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Stefan Guggenmos       Brigitte Weinzierl 
    Schriftführer             Präsidentin 


